

2024年3月22日
報道関係者各位

～3/22は 世界水の日！～
「人の生きる」と共に歩むエネルギー企業として、ウォーター
エイドジャパンを通じインドにて衛生改善を行いました！

株式会社ガスパル（本社：東京都品川区、代表取締役社長：橋本俊昭）は、世界の水・衛生問題の解決に取り組むウォーターエイドジャパンの活動に賛同し、2021年より寄付を行っています。今年度は5月に70万円を寄付しており、インドのビハール州ガヤ県にて清潔な水と適切な衛生環境を届けるプロジェクトに役立てられましたのでお知らせいたします。

■寄付概要

寄付額 : 700,000円
寄付日 : 2023年5月10日
寄付先 : 特定非営利活動法人ウォーターエイドジャパン
<https://www.wateraid.org/jp/>

 In support of
WaterAid

■NGOウォーターエイドによる本プロジェクト概要

地域：インド ビハール州ガヤ県
期間：2023年4月～2024年3月
内容：①手押しポンプ式井戸5基の修理・改修
76世帯449人が安全な水の利用が可能になりました。
②給水設備の維持管理のための研修実施
郡の異なる計105人が井戸の修理技術を習得しました。
③母子保健センターにおける給水設備・トイレの改修・
排水管理システムの導入



◀①修理後
の井戸

▼②研修の
様子



写真：WaterAidIndia

■当社の寄付活動の背景

当グループでは、従業員が経営理念（右図参照）に基づき、他者へ素晴らしい行動をした際に社内でのその行動を推薦、称賛できる制度があり、特に素晴らしい行動は社内認定を受けられます。2021年より続けている本寄付は、経営理念に基づく社員の日頃の行動を通じて「豊かな社会の実現に貢献したい」「SDGsにも繋げていきたい」という想いを形にするため、社内認定件数に応じ1万円/件を寄付しています。

ライフラインの一翼を担う企業として、暮らしに欠かせない水や衛生問題の解決につながる本プロジェクトを支援しています。

**先保
後利**
GP SENPOKORI

先保後利。
全従業員の働きがいと追求し、
保安を極め、
豊かな社会の実現に貢献する。

ガスパルグループでは今後も引き続き、エネルギー事業を通して豊かな社会の実現に貢献できるよう邁進してまいります。

Gaspalは、Gasのワクを超えて、総合エネルギー企業へ